

*Das schönste Denkmal,
das ein Mensch bekommen kann,
steht in den Herzen seiner Mitmenschen.*

Albert Schweitzer

Katharina (Käthy) Steffen-Müllerschön

23. November 1944 – 5. Februar 2018

Es ist schwer, einen geliebten Menschen wie dich zu verlieren, aber es
ist tröstend zu erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft und Verbundenheit
dir entgegengebracht wurde.

Wir danken allen herzlich für die mitühlende Anteilnahme und liebevollen,
tröstenden Worte und Zeichen. Dies hat uns sehr berührt.

Besonders danken wir den Teams des Onko Zentrums Hirslanden, der
Stiftung Onko Plus und der Spitex Langnau für ihre liebevolle Betreuung
und Pflege sowie Pfarrer Adrian Papis-Wüest für die Gestaltung der
einfühlensamen Abschiedsfeier.

Die Trauerfamilie